



枝豆を収穫したぞ！

～大豆はかせになろう～ 2022.10.11



* 10月11日(火) 楽しみにしていた枝豆収穫の日を迎えました！

10月7日に収穫日を予定していましたが雨のため延期になり、本当に収穫できるのかと不安になりましたが、10月11日に収穫することができました。みのり会のみなさんのおかげで、大豊作です。

秋晴れのもと、1時間目に3年1組、2時間目に3年2組が枝豆の収穫をしました。例年は、学年全員での収穫でしたが、今年も昨年同様、密を避けるためにクラスごとの収穫になりました。今回も、みのり会のみなさんにご指導いただきながら収穫していきました。みのり会のみなさんには、子どもたちが作業しやすいように、ブルーシートを広げたり、根っこを抜きやすいようにある程度土を掘り起こしたり、食べごろの枝豆を教えてくださったりと、とてもありがとうございました。子どもたちは、実がぎっしり詰まった枝豆を一つ一つ丁寧にとり、とてもうれしそうに「たらい」に入れていました。その様子を見守ってくださる、みのり会のみなさんの温かいまなざしがとても嬉しく、幸せな時間でした。



*計測して持ち帰りました！

みんなで黙々と収穫作業に取り組み、30分で大きな山盛り4杯程度収穫できました。算数科で「重さ」の学習をしているので、全部でどれだけの枝豆が収穫できたのか量ろうということになりました。これまでに学習したことを駆使しておおよその重さを量ることができました。2組が収穫しただけでも、なんと、約56kgも収穫することができました。たくさん収穫できたおかげで、1人当たり1kgの量を持ち帰ることができることができました。

ちょうど今、算数科で「重さ」の学習をしているので、秤を使って自分たちで1kgを量りました。袋いっぱいに枝豆を詰め込んで重さを量ってみましたが、予想以上に1kgの枝豆が多く、「こんなに持て帰れるの！？」、「大豊作や。」「枝豆食べ放題だ～！」など、大興奮でした。